

Je ne sais plus comment me passer de la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 08/09/2018 à 13h21

Je ne mange plus et je ne dors plus . Je n'ai plus d'argent. Je ne sais plus quoi faire.

1 réponse

Profil supprimé - 11/09/2018 à 00h30

Coucou , j'ai été dans la même situation que toi et j'ai tout perdu je l'avoue je suis toujours dedans mais beaucoup moins j'arrive désormais à me gérer c'est à dire « taper » la veille de mes jours de repos ou week end . Auparavant je tapais tout les jours et ne mangeais plus ayant été malade gravement (pneumonie) je suppose dû à la c tout ce que je peux te dire est que cette came va te pourrir ta vie entière aussi bien professionnellement que privé mais aussi niveau médical ainsi que financièrement. Sa ne mène à rien si se n'est uniquement qu'à Ta perte de vie sociale etc . Sa te tueras à petit feux crois mois sincèrement je suis toujours dedans mais beaucoup moins et tu réalise vraiment en diminuant la merde que c'est au finale et les merdes que sa peux t'ammener. Cordialement N.B